

“真”介護リーダー塾

2026

リーダー版介護技術

自立支援と尊厳を守るための基礎理論と専門技術が学べます。

チーム力の向上

チームワークやケアを標準化するためのスキルが学べます。

認知症のケア力向上

「介護の力で症状をなくす」ための理論と実践が学べます。

リスクマネジメント

リーダーが知っておくべき介護事故防止の知識が学べます。

現場改善能力の向上

課題を見つけ、自ら改善するためのスキルが学べます。

2026年6月、開塾！

全7回開催→2027年3月、卒塾！（修了証授与）

【講師】

特定非営利活動法人いい介護研究会
代表理事 国清 浩史

Excellent Care Research Society



いい介護研究会とは・・・

広島県内の介護現場で働く者たちの集まりで、「現場発！」をモットーに、いい介護のものさし作りと、介護現場での実践・定着に努めています。

詳細は、広島県シルバーサービス振興会
ホームページをご覧ください！

「受講するまでは、当時は名ばかりのリーダーで自分に自信が無く確立した介護と言う物が無かったけど、受講してこれだ！と言う物に出会えました。

言葉だけでは無く、形にする介護、曖昧な表現では無く根拠や生理学を知り、本当の自立支援を教わりました。そこから私の自立支援の介護が開け、自信にも繋がりました。

また、同じ境遇の仲間たちに出会い一緒に悩み、技術を勉強しました。同じ志の仲間がいる事は、とても心強いです。まだまだ現在も勉強中です。」

野田 まゆみ さま

「私はリーダー塾を受講して、この利用者はどんな気持ちか、このリーダー(職員)はどういう目的があつてこういう事をしているのか、スムーズに考えられるようになりましたと思っています。

何がしたいのか分からず、とイライラする前にどうして？と考える習慣が出来たので自分自身も働きやすくなりました。

現場のチームから異動した今の自分の役割の中でも学ばせてもらった事を生かす事が出来ていると思っています。」

安田 正美 さま



受講者の声

「尊厳を持つ、という事を何度も何度も伝えられ、そのための手段として座ることの大切さはしっかり学べたと思います。リーダー塾が複数回ある事で、悩みや問題点を話せるため、塾に行くたびに頑張ろうとポジティブになりました。

講師の先生も個別ケアについて相談にのっていただけたため、フロアでの問題解決につながりました。私にとってはリーダー塾は介護への向き合い方が一変する学びになりました。参加して良かったと思っています！」

野口 京子 さま

「知識や技術を学ぶだけではなく、相手にどのように伝えるか、職場に持ち帰りどのように指導行うか等の視点が変わった研修でした。部署の主任として「利用者が主体的」という事が揺らぐことなく実践できています。

現在は施設内での業務から離れてはいますが、上司と共に毎月、介護技術研修を実施しています。」

藤井 大輔 さま

「リーダーとして、伝えるためのエビデンスや、リーダーはどうあるべきなのか、沢山の事を感じ、学ぶ場所でした。日頃、現場ではリーダーとして働いていると、なかなか初心に帰ったり、自分を客観的に見ることができませんが、それができるのが塾でした。現場での課題を見つけて、取り組み発表をし、発表を聞いて得るものも大きいと思います。」

内藤 優実 さま

管理職の声



毎年、主格になるリーダークラスの受講を続けています。自施設で自立支援を定着するために複数の受講経験者があることが必須だと考えます。

研修後には自らが率先して自立支援についての提案、実行に向けて日々取り組むようになります。

角本 伸志 さま

この度参加した「“真”介護リーダー塾」を通じてリーダーとしての視点や新たな知識・技術を習得し、専門職としての手応えをより強く感じたようです。

また、介護技術の研鑽と他者への指導は受講した職員にとって大きな働きがあり、研修参加後はその指導力がさらに磨かれ、他スタッフからの信頼も一段と高まっています。

今後も研修で得た知見を活かし、技術の共有やスタッフ全体のスキルアップに努めることで、スタッフ間の共通理念や行動指針を明確化し、施設全体の価値観形成にも貢献してくれることを期待しています。

三澤 広隆 さま

2026年6月、現場で頑張っている“あなた”とお会いできることを楽しみにしています！

ぜひ、“真”介護リーダー塾2026をご活用ください。

一般社団法人広島県シルバーサービス振興会

お問合せ：事務局 ☎082-254-9699